

BOXE ÉDUCATIVE. Le championnat d'Occitanie en point de mire.

Poing d'1 pacte 65 poursuit sa progression



D'excellents résultats pour le groupe tarbais de Poing d'1 pacte 65. / Photo NR.

Cinq boxeurs de Poing d'1 pacte 65 sont qualifiés pour la finale régionale Occitanie de boxe éducative assaut (BEA) qui aura lieu le 21 mars prochain dans un lieu qui reste à déterminer. Cette qualification s'est faite à l'issue de deux journées de compétitions comptant pour le championnat régional Occitanie, zone ouest (ex Midi-Pyrénées) le 29 février et le 1^{er} mars 2020 à Tarbes. Les boxeurs qualifiés sont : Amin Magomayev (minimes - 36 kg) vainqueur en finale de Mohamed Ayoub Bechelaghem du boxing club albigeois. Saïd Tchapanov (cadets - 48 kg) vainqueur en finale de Mohamed Réda Tayeb du boxing Toulouse Bagatelle. Salamбек Musaev (cadets - 57 kg) vain-

queur en finale de Sabri Chebli du Blagnac B. Robin Masquere (cadets - 72 kg) vainqueur en finale de Ayoub Nemra du Boxing club toulousain. Askhab Dudayev (minimes - 76 kg) sans concurrent. Les cinq autres boxeurs et boxeuses engagés dans cette compétition, ont été éliminés (sans démeriter) en demi-finale ou en finale du championnat régional zone ouest. Outre les résultats sportifs qui restent plus que satisfaisants pour un jeune club ayant moins de 5 ans d'existence, Poing d'1 pacte 65 continue son ascension avec près de 200 licenciés résidents dans 35 communes du département du 65 et du 64.

Ces statistiques font de lui le plus gros club du département et l'un des plus grands de la région Occitanie mais également l'un des plus démunis sur le plan matériel et infrastructurel puisqu'il ne dispose ni de salle dédiée ni de ring, ni même d'espace suffisant pour accueillir les adhérents et adhérents dans de bonnes conditions.

Le cadre sportif Karim Aiouaz tient tout de même à remercier la mairie d'Aureilhan et la mairie de Tarbes qui mettent gracieusement à disposition de l'association des salles qui ne sont, certes, pas adaptées aux besoins des boxeurs et aux exigences du sport de compétition mais qui ont le mérite d'exister puisqu'ils ont permis la création et le développement du club jusqu'à une certaine mesure.

JUDO.

Le Tarbes Pyrénées judo 2^e à Lourdes



Le Tarbes Pyrénées judo deuxième du tournoi de Lourdes. / Photo NR.

Samedi 29 février avait lieu à l'espace Robert Hossein le traditionnel tournoi de Lourdes organisé par le dojo lourdaise. 46 judokas du Tarbes PJ avaient fait le déplacement. Voici les résultats : **Baby-Judo garçons** : (participation sans classement) Augier de Cremeries Yriacque, Crespo Eden, Gomez Alexandre, Guillet Timéo, Kane Zakariya, Lapene Gabriel, Le Goff Ethan, Nart Louis, Peluhet Ethan, Rafiki Abdallah Kais. **Baby-judo filles** : (participation sans classement) : Charpentier Elsa, Micault Jade.

Mini-poussins : Ferran Mathys : 1^{er}, Mitrolouzi Hazbi : 1^{er}, Teneau Loïc : 2^e, Alavardashvili Nicoloz : 3^e, Larrieu Enzo : 3^e, Soucourre Luka : 3^e. **Mini-poussines** : Dupont Naomi : 1^{er}, Peramaud Emma : 2^e, Benquet Julia : 3^e. **Poussins** : Bourguignon Bastien : 1^{er}, Chakhbazov Asad : 1^{er}, Guillet Mathys : 1^{er}, Denon Mathis : 2^e, Lafuente Hugo : 2^e, Razafimahatratra David : 2^e, Audigane Mathis : 3^e, Barbe Roman : 3^e, Brugirard Fourcade Nolan : 3^e, Kane Jouanny : 3^e, Mounaix Sohan : 3^e. **Poussines** : Brugirard Fourcade Elia : 1^{er}, Raffiki Abdallah Neilla : 1^{er}, Bianco

Inès : 2^e, Rodriguez Inna : 2^e, Dahan Lyli : 3^e. **Benjamins** : Madiyev Bilal : 1^{er}, Chakhbazov Salimkhan : 2^e, Segret Jean : 2^e, Da Col Dorian : 3^e. **Benjaminses** : Auge Naomi : 2^e. **Cadets** : Clos-Versailles Jeyson : 1^{er}, Lahutte-Morales Yvan : 1^{er}, Tiphaigne Elouan : 2^e. **Cadettes** : Allouchery Jade : 1^{er}. Le Tarbes Pyrénées Judo termine 1^{er} en poussins (es), 1^{er} en cadets (tes) et 2^e en baby-judo. Le TPJ termine 2^e du tournoi de Lourdes 2020 derrière le Stado-Pam et devant Lourdes.

FULL-CONTACT

Graine de champion chez les Tarbais

Lors du championnat régional de Light contact Occitanie qui s'est récemment déroulé à Lourdes dans d'excellentes conditions, le public a pu découvrir les jeunes champions qui poussent au sein du Full-contact tarbais sous la houlette de Jean Michel Lavedan : « Six compétiteurs étaient engagés pour notre club Tarbais et les résultats sont très bons avec 2 titres de champion de ligue Occitanie en Light Con-

tact, en cadets Denis Lleres, en vétéran Yoann Lemonnier. A noter aussi 3 titres de champion de ligue en Point Fighting (boxe à la touche comptabilisée) : Lalie Vidal, Denis Lleres, Yoann Lemonnier ainsi qu'une féminine Minime qualifiée d'office : Lou Darrieux ». Un grand moment de compétition mais aussi de fierté pour les coaches de ses champions en herbe.



Claude Lacroix et Jean-Michel Lavedan, coaches, entourent le jeune champion, Denis Lleres / Photo DR

PÉTANQUE. Challenge Pierre-Larrouy. Beaux vainqueurs à Séméac



Les vainqueurs du challenge Pierre-Larrouy 2020 sont Sébastien Muller, Jean-Claude Lacrampe et Jean-Luc Ragou avec Antoinette Larrouy et son beau-frère Armand. / Photo J.P.Duluc.

Encore une fois, avec un temps presque clémente, une quarantaine de doublettes étaient présentes au boulo-drome sur l'espace Pierre-Larrouy de Séméac pour disputer le challenge du regretté président fondateur. L'arbitre, était Anaïs Gomez ; Marcelle Cazaux, également arbitre, était au graphique avec Jean Jacques Charrreau. Parmi les compétiteurs, d'excellentes équipes des Hautes-Pyrénées, des départements voisins : Ariège (St Girons), Haute-Garonne (Villeneuve-Lécussan, Pointis-Inard, Boule du Cagire, Tibiran-Jaunac), Pyrénées-Atlantiques (Bizanos, Pau) et même de l'Aude (Gruissan). Les pétanqueurs, présents sur l'espace très sélectif et bien sablé, ont pu s'adonner avec passion à leur sport favori. Tous ont contribué au succès de cette rencontre.

concoure B : Richard Strapazon, Sylvain Oudeville et Marcel Muller (La Boule salloise). La finale du concours A a été remportée par l'autre triplette de la Boule salloise composée de Sébastien Muller, J.-Claude Lacrampe et J.-Luc Ragou. L'équipe du SO, composée de Jessy Dometer, Sylvain Castéra et Bernard Pautric, a fait bonne figure et a reçu un trophée. Comme il est de tradition, Antoinette Larrouy a effectué la remise des prix avec son beau-frère Armand (président) et Philippe Perret (trésorier). Antoinette Larrouy a été très touchée du geste des précédents vainqueurs qui, par la personne de Frédéric Péré, s'est vue remettre leur trophée gagné à vie lors des précédents challenges. Celui-ci est désormais en bonne place au club house du SO pétanque à vie.

Les vainqueurs sont, pour le

J.-P. D.



Frédéric Péré et ses équipiers ont remis leur trophée de l'an passé à Antoinette Larrouy pour qu'il siège en bonne place au club.